

CALUIRE-ET-CUIRE SANTÉ

Le nouvel accueil médical de l'Infirmierie protestante a trouvé ses marques

Ouvert depuis le 18 septembre, l'Amip vient en parfaite complémentarité avec les services d'urgence hospitaliers traditionnels qui ne peuvent absorber la demande croissante de soins.

L'accueil médical de l'Infirmierie protestante (Amip) vient d'être restructuré. Il offre deux types de services, sur 250 m² situés au rez-de-chaussée de l'établissement, avec une ouverture directe sur le chemin du Penthod.

► Le premier, ou service d'accueil non programmé, concerne, du lundi au samedi, de 8 à 21 heures, la traumatologie courante, la petite chirurgie, ainsi que les douleurs aiguës thoraciques et abdominales, en lien avec l'ensemble des spécialités médicales ou chirurgicales de la clinique. Il est assuré par deux médecins urgentistes, Jérôme Pierre et Jean-François Ferrer, ainsi que l'équipe de Corine Balay composée de deux infirmières, deux aides-soignantes et d'une secrétaire.

► Le second, ou service d'accueil programmé est couvert aujourd'hui par deux médecins généralistes, Charles



■ L'équipe d'accueil de l'AMIP pilotée par Corine Balay (1^{re} à gauche) en présence de Jérôme Pierre, urgentiste, de Mmes Duc, Navarro, Haga et Rosengren.

Photo Jacques FONTÈS

Guinchart et Nathalie Bruno. Ce nombre devrait passer à quatre ou cinq à l'avenir.

« Ces deux services ont vocation de collaborer afin d'offrir aux patients, un accueil, des soins médicaux et des prises en charges optimisés, confie le directeur de

l'établissement Thierry Degoul. Ce sont là les conditions du succès et la clé de notre attractivité. Les premières semaines sont encourageantes face à notre objectif de 12 000 passages par an. L'adaptation rapide des équipes et leur engagement y sont pour beaucoup. »

Du côté des officiels

« L'Infirmierie protestante a su se moderniser en conservant la tradition d'accueil et la dimension humaine qui fait sa réputation. Son esprit d'innovation et d'ajustement aux enjeux actuels a présidé à la création de ces nouveaux services d'accueil », confie Philippe Cochet, maire de Caluire-

« Les médecins généralistes en fin de carrière ont du mal à trouver un successeur. Les jeunes médecins souhaitent travailler en groupe, près d'un plateau technique facilitant l'accès aux différents moyens. Les patients changent aussi et souhaitent souvent tout, tout de suite. L'Amip concrétise notre devoir d'adaptation face à l'évolution de la démographie médicale », reconnaît le docteur Hugues Labrosse, président du conseil d'administration.

PRATIQUE L'Infirmierie protestante propose plus de 30 spécialités avec plus de 170 praticiens. 22^e au tableau d'honneur des 50 meilleures cliniques de France, elle est 2^e de la région.